
Ténéré Spirit Experience: Auf ins Abenteuer

Über 40.000 Motorradfahrer haben sich seit 2019 für eine Yamaha Ténéré 700 entschieden. Einige von ihnen können in diesem Jahr ihr ganz spezielles Abenteuer erleben. Bei der „Ténéré Spirit Experience“ werden 20 Kunden zu ausgewählten Rallye-Raid-Läufen transportiert. Dort werden sie sowohl der eigentlichen Strecke als auch auf einer Parallelstrecke den Teilnehmern des Rennens folgen und jeden Abend mit dem Rennteam im Biwak verbringen.

Die Ténéré Spirit Experience wird vom ehemaligen Enduro-Champion und Manager des Dakar Racing Teams, Marc Bourgeois, geleitet. Es handelt sich um ein Komplettpaket von der Vorbereitung über die Flüge und den Motorradtransport bis zur Teilnahme sowie Verpflegung und technische Unterstützung. Jedes Motorrad wird vor der Fahrt mit speziellen Rädern und Reifen sowie Navigationsgeräten ausgestattet. Jeder Fahrer kann zuvor ein Ténéré-Zentrum zum Erlernen von Fahr- und Navigationskenntnissen besuchen. (aum)

Bilder zum Artikel



Yamaha Ténéré 700 Rally Edition.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Ténéré Spirit Experience.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha
